

Toma de posesión



Licenciado Jorge M. Quintana Silveyra,
rector de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez

El 10 de octubre de este año, en el Centro Cultural Universitario, tomó posesión el licenciado Jorge M. Quintana Silveyra como rector de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez por el período 2006-2012, quien al hacer uso de la palabra, destacó el sentido humanista que habrá de marcar su gestión, en la que también habrán de jugar un papel fundamental las mujeres.

Ante un auditorio que llenó completamente el teatro, el nuevo rector se dirigió a todos los universitarios y remarcó que los alumnos habrán de ser el centro de todos los procesos, en una administración que arranca a partir del trabajo acumulado de todos los anteriores rectores, de los cuales seis se encontraban presentes en la ceremonia.

El acto inició en punto de las 10 de la mañana y fue abierto con el mensaje del rector saliente, M.C. Felipe Fornelli Lafón, quien se despidió emotivamente de la comunidad universitaria, misma que le respondió con un prolongado aplauso al final de sus palabras.

En el lugar, declarado recinto oficial por el Consejo Universitario, se encontraba el gobernador José Reyes Baeza, así como el presidente municipal de Ciudad Juárez, Héctor Murguía Lardizábal y Guillermo Aguilar Sahagún, representante del titular de la Secretaría de Educación Pública. También ocupaban las butacas profesores y alumnos de todos los institutos, que atestiguaron la toma de protesta del octavo rector de esta casa de estudios.(RFS)